



# 北海道霧多布高等学校

## 英知・錬磨・創造

### 霧高だより

#### 教育目標

- 1 学習を重んじ、高い知性と豊かな情操を持った人をつくろう。
- 2 秩序を重んじ、個々人の責任と義務を果たす人をつくろう。
- 3 個々の人間性を重んじ、互いに協力し合う人をつくろう。
- 4 健全な体と意志を錬磨し、創造的に生きる人をつくろう。

発行日：平成 3 0 年 1 2 月 2 1 日 (金)

## ☆校長室より☆

### 断・捨・離

冬休みが 2 1 日 (金) から始まります。この時期になると「あ〜今年も終わりか…」と感じるとともに、決まって「来年こそは〜」とってしまう私です。きっと、これを読んでいる人の中にも、同じような人がいるのではないかと思います。

さて、一年一年の節目に自分自身を省みて、新たな目標を立てる時、先ずは心の整理を行うと思います。その際、今年は「断・捨・離」を意識して行ってほしいと思います。「断・捨・離」の「断」とは、事象やものに対する思いを断つことを意味し、「捨」は思いを断ったものを捨てること、そして、「離」は捨てたものから離れることを意味しています。人間一度にいくつもの目標に向かうことはできません。それ故、達成したい度合いによって順番をつけようとはしますが、途中で何が何だか分からなくなってしまうことがよくあります。それもそのはず、人間の心の中には本人が思っている以上の想いや心理、感情が混在しているようで、それを整理するのは容易なことではないはず。そのため一つ一つの事象に対して「断・捨・離」でもって臨み、しっかりと見定めることが大切です。

なかなか捨てられない「モノ」がどこの家にもあるはず。ましてや心の整理となれば、大変困難を極めると思います。それでも個々の生徒が社会の中で自分を見失わないようにするために、今のうちから心を整理する練習をしてほしいと思います。

## 冬季球技大会

平成 3 0 年 1 2 月 1 3 日 (木)、冬季球技大会が行われました。今回の球技大会は、自分にとって最後ということもあり、一番集中できたイベントだったと思います。チーム全体のカバーや声掛けといったチームワークが出来ていたほか、試合を行っていない学年団での応援もたくさん出来たと思っています。結果としては準優勝という形にな



り、最後の形にはあまり当てはまらないものになりましたが、学年全体として団結できた、良い大会だったと感じます。けがもせず終わることができて良かったです。

3 年 B 組 村田 雄飛

# 浜中学 1 学年 ピザ作り

12月19日(水)1学年浜中学で、地元の食材を味わうことを目的としたピザ作りがM-O-T-T-Oかせてにて行われました。事前学習として生徒はグループに分かれ、使用する浜中町の食材を考え、ピザの構想を練って臨みました。

当日は職員の方の指導を受けながら、グループで考えたピザとアイスクリームを自分たちの手で作るという経験をすることができました。チーズたくさんの王道ピザやチョコや果物で彩ったスイーツピザなど様々なものがあり、昼食としてみんな味わいました。



私たちは、浜中学でピザ作りとアイス作りを行いました。それぞれ各班でピザの材料などを決めてオリジナルのピザを作りました。材料は出来るだけ浜中町のものを使い、ノーマルのピザを作る班もいれば、今まで食べたことのないピザに挑戦する班もありました。私が難しいと感じたのは、ピザの生地を手で伸ばす作業で破れないか心配になりました。トッピングはイメージ通り上手くいったので良かったです。私の班ではチャレンジピザという名前で、ノーマルピザとスイーツピザ、柿の種&ポテトチップスが入ったピザでした。班でやる事を分担して作業をすることができ、スムーズにピザを作れました。他の班のピザもとても美味しそうで、個性的な味だった班もありましたが皆楽しそうに作っていました。今回のピザ作りを通して、浜中町の材料を使うことで美味しいピザが作れるということで、改めて浜中町の良さを知ることができたいい機会となりました。

1年B組 梅田 香緒梨

## 1月行事予定

16日(水) 全校集会

29日(火) 3年学年末考査

(~31日)

## 2月行事予定

1日(金) 予餞会

2日(土) 3年生家庭学習期間

22日(金) 学年末考査

(~27日)

28日(木) 卒業式予行

同窓会入会式